



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 5. April 2022

Fachtagung am kommenden Samstag, 9. April 2022, in der Stadthalle Greifswald

Bestmögliche Versorgung für die gesamte Region

Um die Krankenversorgung der Zukunft geht es bei der Fachtagung am Samstag, 9. April. Diskutiert wird angesichts der strukturellen und demografischen Veränderungen die bestmögliche medizinische Versorgung für Menschen in Vorpommern. Die Universitätsmedizin Greifswald lädt wesentliche Beteiligte aus Politik, Gesundheitswirtschaft und Wissenschaft aus der Region ein, gemeinsam die Anforderungen an künftige Modelle zu erörtern.

Der Weg zur/zum Facharzt*in ist oft weit. Wer auf dem Land wohnt, hat meist lange Strecken zur/zum passenden Spezialist*in zurückzulegen. Die Unimedizin Greifswald möchte nun mit allen Beteiligten der Gesundheitsversorgung darüber sprechen, wie die Versorgung der Menschen in Vorpommern noch weiter verbessert werden kann. Dazu sind zahlreiche Expert*innen verschiedener Institutionen eingeladen.

In kurzen Vorträgen werden Fachleute aus unterschiedlichen Perspektiven darlegen, wie die regionale Versorgung der Zukunft aussehen und was sie leisten muss. Dabei sind Kassenärzt*innen genauso vertreten wie die Gesundheitspolitik, Patientenbeauftragte und Krankenkassen. Gerade die Anforderungen an neue Modelle sollen deutlich formuliert werden, um ihnen bei kommenden Planungen gerecht zu werden.

Die Enquete-Kommission des Landtags hatte eine „Regionale Gesundheitsversorgung“ als wichtiges Instrument für die Zukunft vorgeschlagen und den Universitätsmedizinen dabei eine zentrale Rolle zugeschrieben.

„Wir stellen uns dieser Verantwortung selbstverständlich“, betont Prof. Uwe Reuter, der Ärztliche Vorstand der Unimedizin Greifswald: „Mit unserem Forschungsschwerpunkt Community Medicine sind wir darauf bestens vorbereitet. Jetzt suchen wir den Austausch mit anderen Akteuren der Gesundheitsversorgung. Gemeinsam suchen wir nach tragfähigen Modellen. So werden wir die bestmögliche Versorgung der Menschen in Vorpommern sicherstellen und zugleich Vorbild für andere Regionen in Deutschland.“

Die presseöffentliche Fachtagung „Regionale Versorgung in Vorpommern“ findet am Samstag, 9. April, von 9 Uhr bis 15.30 Uhr in der Stadthalle Greifswald statt.

Zu den Referent*innen gehören u.a.:

- Prof. Heyo Kroemer, Vorstandsvorsitzender der Charité Universitätsmedizin Berlin
- Dr. Hanns-Diethard Voigt, Vorsitzender der Krankenhausgesellschaft MV
- Angelika von Schütz, stv. Vorsitzende der Kassenärztlichen Vereinigung MV
- Daniela Teichert, Vorstandsvorsitzende der AOK Nordost
- Harry Glawe, Minister für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit MV a.D.
- Michael Sack, Landrat des Landkreises Vorpommern-Greifswald
- Prof. Wolfgang Hoffmann, Leiter Community Medicine der UMG
- Hardy Müller, Patient*innensicherheitsbeauftragter der Techniker Krankenkasse

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

christian.arns@med.uni-greifswald .de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald